

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CARRERA:

NUTRICIÓN

MATERIA:

ESTADISTICA

TEMA:

CUADRO SINÓPTICO

CATEDRATICO:

JUAN AGUSTIN GUZMAN

ALUMN@:

MONZÓN LÓPEZ LITZY BELEN

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 12/07/2020

MEDIDAS ANTROPOMETRICAS

Medidas de circunferencia Braquial

DEFINICIÓN

se han usado los valores de perímetro braquial inferiores a cierto límite como índice alternativo del estado nutricional de los menores de 5 años

En épocas de hambruna o crisis de refugiados y también como método adicional de tamizaje en situaciones normales

La regla QUAC

Es un medio sencillo para determinar el punto de corte del perímetro braquial correspondiente a una altura dada

utilización del método de curvas de características funcionales para evaluar el rendimiento del perímetro braquial

MATERIALES Y MÉTODOS

Nutrición Maternoinfantil de Malawi

Es una encuesta longitudinal trienal de 3009 registros de niños de 6 a 59 meses

Encuesta Nacional de Salud y de Estudio de la Nutrición

Para obtener datos de muestras representativas de la población civil no recluida de todo el país

Medidas de circunferencia cefálica

forma de medir a los bebés

son mediante el perímetro abdominal, la longitud del fémur y la circunferencia

Perímetro abdominal:

Esta medición se realiza tomando como referencia un punto a nivel del ombligo y de ese modo se concluye la distancia alrededor del estómago.

Circunferencia a cefálica:

Es una medida que se realiza alrededor de la cabeza del niño, es una información muy importante, ya que es información base para neurólogos, pediatras y médicos.

Longitud del fémur:

Esta medida es tomada luego de la tercera ecográfica, por tu ginecólogo. para medir las edades gestacionales del bebé

